

Ganztagskinder bringen »Stadtmusikanten« auf die Bühne

Schauspielerisches Talent beweisen jetzt die Kinder des Theaterprojektes der Dasseler Ganztagschule: Mit viel Engagement brachten sie unter Anleitung der pädagogischen Mitarbeiterinnen Beate Ziegeler und Anke Hundertmark die »Bremer Stadtmusikanten« auf die Bühne. Flott inszeniert, erzählten Celina Volkmann als Esel, Lena Wolff als Hund, Ricardo Michalski als Katze, Felicia Herbst als Hahn und Luis Auditor, Isabelle Reimann und Thies Weidmann das Märchen nach den Gebrüder Grimm. Zum Teil zum ersten Mal auf der Bühne, meisterten sie ihre Aufgabe so gut, dass es Applaus von ihren Mitschülern gab. Etwa ein halbes Jahr lang haben die Schauspieler einmal pro Woche geübt. Sie haben fleißig Text geübt, Kostüme und Bühnenbild erstellt. Abschließend konnte dann auch festgestellt werden, dass sie »Großes geleistet« haben. Ziegeler und Hundertmark hoffen, dass sich auch



im nächsten Jahr wieder Kinder für das Theaterspiel interessieren. Sie bedankten sich bei Susanne Seeger für die musikalische Begleitung und bei Daniel Klose-Vach für die Technik. Foto: Stöckemann